

# Riegos de Levante pide sensibilidad al Gobierno con los regantes

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**V. L. DELTELL** Las reservas de los embalses de cabecera del Tajo se han visto reducidas en 24 hectómetros cúbicos en las dos últimas semanas a la espera de que el Gobierno decida en Consejo de Ministros si aprueba o reduce el trasvase acordado por la Comisión de Explotación del Acueducto Tajo-Segura. Ante esta esperada reducción, la Comunidad de Riegos de Levante sigue esperanzada en que "los regantes podamos acabar el año hidrológico dignamente", aseguraba ayer el portavoz de la entidad de comuneros, Ángel Urbina. Si bien es cierto que la reserva hídrica de los embalses de Entrepeñas y Buendía está ya 30 hectómetros cúbicos por debajo de los límites establecidos para que sea el Gobierno quien decida, hay que tener en cuenta que la cabecera del Tajo está mejor que el año pasado.

Según la agencia Efe, en estas fechas en 2008 había sólo 392 hectómetros cúbicos embalsados, el 15,84 por ciento de su capacidad global, mientras este año la cantidad es de 524 (132 más que el año pasado). La reserva del embalse de Buendía (Cuenca) ha descendido en tres hectómetros en los últimos días, situándose en 293, el 17,9 por ciento de su capacidad total. En Entrepeñas (Guadalajara) la reducción ha sido de nueve hectómetros y actualmente se almacenan 231, un 27,66% de su capacidad total.

Ante estos datos, el portavoz de Riegos de Levante, Ángel Urbina pedía sensibilidad al Gobierno con los regantes, "máxime en el momento de crisis económica que vivimos actualmente. El Consejo de Ministros debe ser sensible a la problemática actual, que se une a la que los agricultores sufren desde que hace seis años comenzara la sequía". Urbina recordaba que en Alicante sólo se está regando el 30 por ciento de los campos, ya que buena parte de los trasvases se está utilizando para evitar los cortes de suministro a las viviendas.

La Comunidad de Riegos de Levante, compuesta por 20.000 agricultores desde Mutxamel a Orihuela, se mantendrá vigilante y expectante ante los niveles de los embalses de cabecera y espera que los 67 hectómetros cúbicos -28,5 para regadíos- lleguen a Murcia, Alicante y Almería tal y como aprobó la Comisión de Explotación del trasvase Tajo-Segura.